

Knapper aber hochverdienter Arbeitssieg

Geschrieben von: Fabian Mades

Freitag, den 28. März 2014 um 16:51 Uhr -



Ganz im Gegenteil zum Kanter Sieg des letzten Spiels musste die 3. Herren am 11. Oktober über die volle Distanz von 16 Spielen gehen, um sich letzten Endes mit 9:7 gegen den SV Beltheim 4 durchzusetzen. Die 35:24-Satzbilanz und der Verlust aller drei Fünfsatzspiele deutet schon eher darauf hin, dass der TuS besser war, sich aber trotzdem sehr schwer tat. In der Römerhalle legten Lars Krämer/Frank Rippbahn und Wolfgang Kräll/Sascha Krämer mit zwei 3:0-Siegen den Grundstein des späteren Triumphs. Gerade auch weil man auf Spitzenspieler Timo Küpper verzichten musste, war ein harter Kampf gegen die in der Tabelle schlechter platzierten Beltheimer zu erwarten gewesen. Im vorderen Paarkreuz punkteten Lars und Wolfgang (Foto) je einmal. Die Mitte hatte eine schlechtere Punktausbeute, denn lediglich Frank gelang hier ein Einzelsieg. Dafür wies das hintere Paarkreuz mit einem Sieg von Sascha und zwei Punkten durch Ersatzmann Karl-Heinz Grundke eine positive Bilanz auf. Das Schlussspiel dominierten Lars und Frank deutlich mit 11:3, 11:3 und 11:4.